

ABSTRAK

Gita Fitriani Januar: “Pemberdayaan Perempuan Melalui Program Kampung Mandiri Insani dalam Upaya Meningkatkan Kesejahteraan Ekonomi (Studi Deskriptif di Lembaga Zakatku Bakti Persada, Kota Bandung, Jawa Barat)”

Kemiskinan dan kondisi tidak sejahtera kaum perempuan yang banyak menerima bantuan saja yang menjadikan kesulitan berkembang. Zakatku Bakti Persada sebagai lembaga zakat produktif sangat diperlukan dalam upaya menyalurkan dana pada kegiatan penguatan kaum perempuan melalui program-program untuk memperbaiki kehidupannya, maka dari itu pemberdayaan perempuan sebagai salah satu upaya penguatan perempuan melalui program Kampung Mandiri Insani.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk mengetahui kesejahteraan kaum perempuan sebelum adanya program Kampung Mandiri Insani, proses pelaksanaan program dan hasil dari adanya program Kampung Mandiri Insani dalam upaya meningkatkan kesejahteraan ekonomi.

Kemudian teori dalam penelitian ini menggunakan teori-teori pemberdayaan yaitu teori tentang proses pelaksanaan pemberdayaan menurut Edi Suharto dan teori kesejahteraan sosial. Dalam teori ini dijelaskan pemberdayaan adalah sebuah proses dan tujuan serta upaya kesejahteraan memakai indikator keberdayaan ekonomi dengan kerangka ACTORS (*authority, confidence and competence, trust, opportunity, responsibility, support*).

Penelitian ini menggunakan metode studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang bertujuan untuk mendeskripsikan dan menjelaskan secara detail mengenai objek yang diteliti sesuai apa adanya. Metode pengumpulan datanya dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan mengambil kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, kaum perempuan sebelum adanya program Kampung Mandiri Insani mengalami ketidakberdayaan bidang ekonomi, sosial dan pendidikan (pengetahuan). *Kedua*, proses pelaksanaan Kampung Mandiri Insani berupa kegiatan kewiausahaan mandiri pembuatan abon lele (Abole) dan pinjaman berdaya zakatku. *Ketiga*, hasil pemberdayaan perempuan melalui program Kampung Mandiri Insani dalam yaitu, 1). Meningkatkan pendapatan perempuan, 2). Memiliki pekerjaan, 3) Terpenuhinya kebutuhan ekonomi.

Kata Kunci: Pemberdayaan Perempuan, Kesejahteraan Ekonomi